
2022年1月31日(月)〜2月6日(日)の活動報告（１／２）

・安全保障調査会勉強会
外交部会・外交調査会 合同会議他出席

論戦の主⼒は引き続きコロナ対策。７⽇には岸⽥総理から1⽇100万回接種の
⽬標も。また、事業復活⽀援⾦の受付も31⽇にスタートし、さらに、⾼知県
独⾃の対策も始まります。引き続き、コロナ対策にしっかり取り組みます。

台湾情勢について現状のヒアリングを⾏いました。

・予算委員会に出席(1⽉31⽇、2⽉2⽇)

○外交・安全保障関係

⼈権外交は欧⽶ではメインテーマ。我が国の対応強化にむけ党提⾔案を
議論しました。

・外交部会、同・我が国の⼈権外交のあり⽅検討PT

フリッツ⼤使とは、太平洋島嶼国・⾃治体ネットワークを⽴ち上げて以来
の交遊。私から、国際局次⻑、議連事務局次⻑として、今後の関係強化を
お願いしました。

・フリッツ駐⽇ミクロネシア⼤使訪問

○208回国会・令和4年度予算案の審議

・観光⽴国調査会出席

農林⽔産業の環境負荷低減のための法案について審議。環境負荷低減は
サプライチェーン全体でなすべきこと、その後押しのための諸施策は、⽣産量
増などを前提とした従来の施策からは⼀線を画すべきこと、などを訴えました 。

役員会では関係団体の皆様からの提⾔を伺いました。地⽅⼈材育成強化の
必要性など共感できるお話。
NFTを含め⼈材育成、法整備などやるべきことは沢⼭！

○地⽅創⽣の実現に向けて
・総合農林政策調査会・農林部会出席

・デジタル社会推進本部役員会、NFT政策検討PT出席

少⼦化対策は知事会でも⻑年取り組んだテーマ。引き続きヒアリングを重ね、
旧知の省庁関係者とも連携して考察を深めていきます。

・少⼦化対策調査会出席

コロナ第６波による⼤変厳しい現状を業界の皆様から伺いました。調査会⻑
からは観光庁に対応強化の強い指⽰も。引き続き、しっかりと対応します。

・経済安全保障対策本部、新しい資本主義実現本部等にも出席

フリッツ駐⽇ミクロネシア⼤使と 総合農林政策調査会・農林部会



2022年1月31日(月)〜2月6日(日)の活動報告（２／２）

津波、豪⾬など災害時の避難所のあり⽅や、災害時の医療救護のあり⽅
について省庁担当者と協議しました。課題は⼭積。新しい発想も取り⼊れて、
対策を強化します。

○防災・減災・国⼟強靭化の実現にむけて
・内閣府防災担当との協議

○環境対策の強化に向けて
・総合エネルギー調査会出席

○県勢浮揚に向けて

私も、タスク・フォースのメンバーに選ばれました。四国では、
⾼野光⼆郎議員、塩崎彰久議員と私の3名です。知事時代から、合区解消、
災害対応などに問題意識を持ってきました。しっかりと頑張ります！

・憲法改正実現本部憲法改正・
国⺠運動タスク・フォース会議出席

○憲法改正論議の活発化に向けて

・安芸市、⾼知市、須崎市、南国市、⼟佐市、⾹美市の
市⻑さんから特別交付税要望を伺いました。
総務省に向けて要望をしっかりと繋いで⾏きます︕

◯党勢の拡⼤に向けて
・組織運動本部・地⽅組織・議員総局役員会
私が総局⻑を拝命した、地⽅組織・議員総局の役員会を開催。地⽅組織との

関係強化に向け運動⽅針を議論しました。党⼤会にむけ検討を深めていきます。

・党改⾰実⾏本部出席
ガバナンスコード策定PTの委員として出席。地⽅組織との政策対話強化が

柱の⼀つになる中、私もしっかりと検討を深めていきます。

憲法改正実現本部憲法改正
・国⺠運動タスク・フォース会議 組織運動本部・地⽅組織・議員総局役員会


